

ACTUACIONES	DESCRIPCIÓN
DOTACION DE ELEMENTOS URBANOS EN ZONAS AJARDINADAS	Actuación que consiste en la renovación del área infantil, situado en la plaza Doctor Cirajas con calle de José Arcones Gil.
TRABAJO CON ADOLESCENTES PARA FAVORECER LA INTEGRACIÓN SOCIAL.	<p>Con el fin de favorecer la integración social de los adolescentes se llevan a cabo tres actividades:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Ocio autogestionado por adolescentes. <p>Con esta actuación se pretende sensibilizar e integrar a los jóvenes en diferentes actividades y formaciones de empoderamiento, con el fin de tomar decisiones y crear sus propias iniciativas, para conseguir que se involucren y participen en las mismas y se aparten de ocios insalubres y grupos delictivos, dotándoles de herramientas participativas y de resolución de conflictos.</p> <p>La actividad está destinada a la población joven con edades comprendidas entre los 16 y 25 años.</p> <p>Se cuenta con un técnico/a en horario de tarde (de 17:00 a 21:00 horas), de lunes a viernes, quien realiza la dinamización y formación del grupo de adolescentes, la organización y realización de los talleres de ocio, salidas por el distrito y excursiones. Intervención comunitaria en la Mesa Comunitaria de Juventud y promover la participación de los jóvenes-adolescentes.</p> <p>Las actividades realizadas han sido: 6 talleres de deportes, ocio y habilidades sociales, dos salidas de fin de semana, participación de los jóvenes en la Mesa Comunitaria de Juventud y la actividad comunitaria: Campeonato deportivo de 24h.</p> <p>Las actividades se han desarrollado en la Asociación Socioeducativa Barró y han participado 274 jóvenes: 116 chicas y 158 chicos.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Mediación escolar con adolescentes. <p>El objetivo de la actividad es reducir la conflictividad, mejorar la seguridad y convivencia en los institutos, facilitando habilidades sociales y herramientas en la resolución de conflictos entre iguales y promover alternativas de ocio saludable con los jóvenes del barrio en su transición de primaria a secundaria.</p> <p>Detectada la dificultad de los jóvenes en su transición de primaria a secundaria y los problemas de pertenencia a nuevos grupos de iguales, que provocan vulnerabilidad e inseguridad en ellos. Esta situación hace que los centros educativos precisen de apoyos en la resolución de conflictos que se generan en dicho ámbito. Por este motivo se forma a mediadores entre los propios alumnos para prevenir situaciones de conflicto. A través de:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Talleres en el aula de comunicación, de valores, sobre prevención de bandas, violencia de género, resolución de conflictos de forma pacífica. - Mediación y educación social en el patio. - Desarrollo socio comunitario, participando en el barrio e incluyéndose en los grupos de representación. - Salidas tanto de fin de semana con otros chicos/as de otros barrios, como salida con pernocta para trabajar los espacios de buen trato y la participación basada en un perfil protagonista <p>La intervención se ha llevado a cabo en los institutos de educación secundaria "Miguel Delibes" y "Francisco de Goya" y el colegio "Jesús María".</p> <p>Han participado un total de 68 jóvenes: 31 chicas y 37 chicos.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Intervención psicológica grupal con adolescentes <p>Tiene como finalidad mejorar el desarrollo psicológico de cada uno de los integrantes de ese grupo terapéutico, llevando a cabo las siguientes actuaciones:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Realización de sesiones informativas, terapéuticas y de evaluación. - Coordinación con atención social primaria del distrito para análisis y supervisión de casos para derivar. - Taller grupal consistente en 6 sesiones de 2 horas y media cada una. <p>La actividad se ha ejecutado en el centro de servicios sociales "Luis Vives" y han participado 9 jóvenes: 9 chicas y 3 chicos.</p>
PATIOS DE MI COLE.	Actuación llevada a cabo en el centro de educación infantil y primaria Miguel Blasco Vilatela, consistente en la reforma de los patios de infantil, reforma de sala de calderas en el edificio principal y gimnasio.
ENCUENTROS DE ASOCIACIONES DE EMPLEO, COMERCIOS Y EMPRESARIOS	El fin de la actuación es dar a conocer el tejido asociativo y otras entidades existentes en el distrito, se desarrolló el día 28 de mayo de 2022 por la mañana, en el auditorio al aire libre. Parque del Calero. se llevó a cabo una difusión del encuentro a través de la web municipal y cartelería institucional. En el encuentro se instalaron stands informativos, se dieron charlas y coloquios con apoyo audiovisual. Participaron aproximadamente 270 personas.
LA SOLEDAD NO DESEADA " TE ACOMPAÑAMOS"	<p>Actuación que tiene como objetivo apoyar al Plan sobre la soledad no deseada para personas mayores, con actividades de formación, taller de radio, actividades lúdicas y proyecto piloto para la captación de voluntariado. La finalidad última es romper el aislamiento y la situación de soledad no deseada que viven muchas de las personas mayores en los barrios de Costillares, Atalaya, Colina, San Juan Bautista y San Pascual.</p> <p>Las actividades realizadas han sido:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Difusión del proyecto a través de cartelería e imanes por los comercios de la zona y otras entidades. - Trabajo en red. - Acompañamientos a las/os beneficiarios/as del proyecto. - Salidas en grupo y encuentros en el barrio. - Formación de voluntariado para acompañamiento. - Actos comunitarios. - Intervención social con los casos detectados. <p>Han participado 61 personas, 55 mujeres y 6 hombres.</p>

<p>PROGRAMA DE PREVENCIÓN E INTERVENCIÓN ANTE LOS RIESGOS DEL JUEGO DE AZAR EN ADOLESCENTES Y JÓVENES "LA CONTRAPARTIDA".</p>	<p>Programa para la prevención y sensibilización del trastorno por juego de azar y/o apuestas deportivas dirigido a jóvenes de 14 a 24 años, familiares y otras personas adultas de referencia.</p> <p>El programa busca la intervención comunitaria y la creación de sinergias con el distrito. Para ello se realiza difusión del programa entre los principales recursos y agentes distritales de Ciudad Lineal., así como coordinación y cooperación en el desarrollo de acciones conjuntas. La labor comunitaria, permite el acercamiento del programa a la población joven y adolescente, sirviéndose del vínculo facilitado por las actuaciones comunitarias para afianzar la labor de sensibilización y captación, además de servir para el resto de los recursos e iniciativas sociales como soporte en el diseño de actuaciones que incorporen la visión preventiva, asesorando a toda la comunidad socioeducativa en materia de prevención. Igualmente, con los centros educativos con toda la comunidad educativa y con las personas adultas de referencia.</p> <p>La Contrapartida ofrece un espacio confidencial de resolución de dudas para jóvenes y adolescentes sobre juegos de azar. en formato tanto virtual como presencial, denominado "Consulta Joven" en el que además de prevenir riegos, nos permite detectar aquellos casos susceptibles a tratamiento preventivo ante el trastorno adictivo, y realizar así la derivación oportuna.</p> <p>Las actividades realizadas han sido:</p> <ul style="list-style-type: none">- Análisis de la realidad-mapeo del distrito.- Intervención preventiva en entorno comunitario.- Acciones preventivas con familias y otras personas adultas de referencia.- Actuaciones preventivas individuales de información y asesoramiento individual a jóvenes y adolescente.- Acciones preventivas grupales realizadas con jóvenes y adolescentes en centros educativos y recursos comunitarios.- Estrategia digital y redes sociales. <p>En total han participado 488 jóvenes (252 chicas y 236 chicos) en los patios escolares, 52 (22 chicas y 30 chicos) jóvenes en la actividad comunitaria mesa de juventud, 718 en actividades grupales comunitarias y educativas y 630 en actividades comunitarias y educativas.</p>
--	--